



viernes 15 de febrero de 2013

ENTREGADOS LOS PROYECTOS DEL PROGRAMA DE REHABILITACIÓN DE VIVIENDAS



El Salón de Plenos del Ayuntamiento ha acogido la entrega de proyectos a los beneficiarios del Plan autonómico de rehabilitación de viviendas de 2008 de la Consejería de Fomento y Vivienda de la Junta de Andalucía.

La Delegada Provincial de Fomento y Vivienda, Granada Santos, ha sido recibida por el Alcalde, Manuel García, en su despacho donde han mantenido una reunión previa al acto de entrega.

La Delegada Provincial ha afirmado que entregamos hoy los proyectos de un plan

autonómico de 2008, una actuación prioritaria en nuestra agenda desde que accedimos al gobierno autonómico. Así estamos, por un lado, dando respuesta hoy a unas necesidades de personas que llevaban tiempo esperando esta dotación presupuestaria, y, por otro, cumplimos con el objetivo de incidir mucho en fomentar la generación de empleo.

Por su parte el Alcalde ha señalado que es un acto importante del que nos sentimos plenamente satisfechos pues a través de él vamos a proceder a la reparación de una circunstancia adversa que se había producido en el desarrollo del Programa de Rehabilitación Autonómica 2008 que, por las difíciles circunstancias que atravesamos no se pudo llevar a cabo y que ahora el plan de choque de la Junta posibilita la dotación presupuestaria que permite continuar con las obras pendientes.